
Dr. Brigitte Kuchta: 

Auf der Homepage der Stadt sowie der des Mosaik-Kulturhauses stehen 
unterschiedliche Informationen über die Vermietung des Mosaiks. Ist eine 

Anmietung möglich oder nicht? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Ja, Vermietungen finden wieder statt. Die Verwaltung wird die Informationen im 
Netz überprüfen.  


